

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Firmengründer,
Verwaltungsratspräsidenten, Patron, Freund und Vater

Walter Knubel-Bieli

5. Dezember 1946 - 20. November 2015

In stürmischen Zeiten gründete Walter Knubel mit seinen Söhnen und Stefan Dietler im Jahr 2000 die InduBau AG. Mit seinem fachlichen Können, seiner Entscheidungsfreudigkeit und seinem unermüdlichen Engagement führte er die Geschicke der Firma. Trotz seiner schweren Krankheit war Walter Knubel bis zum Schluss fast täglich an seinem Arbeitsplatz anzutreffen. Er hinterlässt eine nicht zu schliessende Lücke. Wir werden Ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Gunzgen, den 20. November 2015

In stillem Gedenken:
InduBau AG Gunzgen
Thomas Knubel
Stefan Dietler
Stefan Knubel
Mitarbeiter und Kollegen

Aufbahrung der Urne vom 1. Dezember 2015 ab 18:00 Uhr in der Leichenhalle Gunzgen.

Die Abdankung findet am Freitag, den 4. Dezember 2015, um 14:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Katharina in Gunzgen statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Lungenliga Solothurn,
Spendenkonto 40-559740-3.

Traueradresse:
Erna Knubel-Bieli, Römerweg Ost 4, 4617 Gunzgen